

Gefühl der Schwerelosigkeit

Wirklich empfehlenswert: Schnuppertauchen mit Tauchschule Schulz

Von Stina Börchers

Uelzen. Die Welt Unterwasser sehen – das konnten wir am 17. August im Badue Uelzen. ie Tauchschule Schulz veranstaltete dort um 16 Uhr einen Schnuppertauchgang.

Zu Anfang erklärte uns Thomas was wir nach dem Verlassen der Wasseroberfläche machen müssen, nämlich den Druckausgleich. „Einfach nur die Nase zuhalten und Pusten bis es in den Ohren knackt“. Danach zeigte er uns die Handzeichen, mit denen man sich Unterwasser verständigt. Für das Atmen Unterwasser mussten wir erstmal am Land üben, denn man muss auch wissen, wie man das

Mundstück in den Mund nimmt.

Dann endlich durften wir uns die Flossen aussuchen und ab ins Wasser. Dort bekamen wir eine Weste mit den Sauerstoffflaschen angezogen. Dann sollten wir einmal kurz eintauchen und versuchen zu atmen. Wenn dies klappte ging es tiefer. Wir tauchten am Boden des Beckens. Das ist ein tolles Gefühl, man ist schließlich schwerelos.

Ich fand das Schnuppertauchen schön und es ist wirklich weiterzuempfehlen. Darüber informieren kann man sich auf www.tauchschule-schulz.de.

Unsere Ferienspaßreporterin ist 13 Jahre alt und wohnt in Wrestedt.



Mit Schwimmflossen an den Füßen und Sauerstoffflasche auf dem Rücken tauchten wir durch das Becken. Foto: Börchers